

VON
NILS MÜLLER

Der Star kommt aus Bayern

BMW 507 bei der „Mallorca Classic Week“ in Port Adriano – und viele andere sehenswerte Oldtimer

Es handelt sich um Zeitzegen längst vergangener Tage. Oldtimer üben auch auf Menschen einen speziellen Reiz aus, die sich ansonsten überhaupt nicht für Automobile begeistern können. Daher sind die kommenden Tage in Port Adriano etwas ganz Besonderes. In dem Nobelhafen wird bis Sonntag, 25. September, zum ersten Mal die „Mallorca Classic Week“ veranstaltet, bei der mehrere Oldtimer-Clubs der Insel an einem Strang ziehen. Offiziell buhlen 75 Fahrzeuge um die Blicke der Besucher, mehr wollte die Polizei nicht genehmigen.

Eines der sicher am meisten bestaunten Automobile ist sozusagen „in offizieller Mission“ am Start: ein BMW 507 aus dem Jahr 1957. Dieser zweisitzige Roadster gehört BMW. Da der bayerische Automobilkonzern einer der Sponsoren der „Mallorca Classic Week“ ist, wurde das Gefährt für den Event zur Verfügung gestellt.

Der BMW 507 gilt als ein Musterbeispiel für gelungenes Automobildesign. Er wurde in den Jahren 1956 bis '59 gebaut, hat einen 150-PS-Motor und einen Achtzylinder-V-Motor. Einige Prominente gehörten zu den Käufern des BMW, der nur 254mal gebaut wurde. Unter anderem hatte Elvis Presley einen.

Der anthrazitfarbene BMW 507, der in Port Adriano zu sehen ist, war ursprünglich wie der von Elvis federweiß und wurde am 2. September 1957 ins



Einer der Stars des Events: Der BMW 507 ist Eigentum von BMW.



Etwas für Nostalgiker: ein Ford Model A aus dem Jahr 1929.



Schnittiger Ami-Schlitten: Der Buick Century wurde 1956 gebaut.



Auch ein Hingucker: Plymouth Satellite Sebring, 1972.



Dieser Rolls Royce Phantom II stammt aus dem Jahr 1932.

VIEL LOS BIS SONNTAG

Zum Start der „Mallorca Classic Week“ stand am Mittwoch ein Treffen in „The Boathouse“ an Palmas Paseo Marítimo auf dem Programm. Der Rest der Aktivitäten spielt sich bis Sonntag, 25. September, dann aber im Hafen Port Adriano ab. Sehen kann man die Oldtimer (auch Boote sind gekommen) an allen Tagen (wenn sie nicht gerade auf einer Ausfahrt sind). Für „Sehleute“ am interessantesten sein dürfte der Samstag, 24. September. Ab 11 Uhr läuft die „American Car Show“, danach werden ab 16.30 Uhr beim „Concours d'Elegance“ Autos prämiert. www.mallorcaclassicweek.com

schwedische Malmö ausgeliefert. Seit 1994 gehört er zur Sammlung der „BMW Group Classic“. 2008 wurde der Roadster einer Komplettrestauration unterzogen und völlig neu aufgebaut.

Aber auch andere Oldtimer werden die Fans in ihren Bann ziehen. Dabei ist zum Beispiel ein Rolls Royce Phantom II aus dem Jahr 1932. Auch ein Ford Model T (1912), ein Ford Thunderbird (1957), ein Mercedes-Benz-Cabriolet (1950), ein Fiat 805 (1939) und mehrere Käfer sind in Port Adriano, um nur einige zu nennen.



PERMANENTE AUSSTELLUNG VON JULI RAMIS · AUSSTELLUNG VON ANTIKEN PUPPEN · BIBLIOTHEK FÜR ZEITGENÖSSISCHE KUNST

AUSSTELLUNG

Toni Garau

EL PASSAT I EL PRESENT

Bis 30. Oktober



Carrer de la Lluna, 86 i 90. Sóller

Öffnungszeiten: jeden Tag von

10.30 h - 18.30 h

971 63 89 73

www.canprunera.com

CAN PRUNERA
MUSEU MODERNISTA

